

## [SIARAN PERS]

### Tahun 2017, BKN Gelar Penilaian Kompetensi 4000 JPT Secara Mandiri

Salah satu *Quick Wins* yang ditargetkan Badan Kepegawaian Negara (BKN) di Tahun 2017 adalah pelaksanaan Talent Pool 4000 Jabatan Pimpinan Tinggi (JPT). Talent Pool JPT yang dimaksud adalah penilaian kompetensi dan potensi pejabat administrator kandidat pengisi Jabatan Pimpinan Tinggi (JPT) dan pejabat JPT.

Jika dalam pelaksanaan *Talent Pool* JPT pada tahun-tahun sebelumnya BKN menggandeng pihak ketiga, maka pada tahun ini proses *assessment* akan dilaksanakan secara mandiri oleh SDM Aparatur Sipil Negara (ASN) dari internal BKN. Pelibatan pihak ketiga tahun ini sebatas pendamping saja dengan tujuan untuk memastikan Assesor BKN dalam bekerja sudah sesuai dengan ketentuan yang ada.

Pelaksanaan *Talent Pool* 4000 JPT di 2017 ini akan tersebar di 14 kantor regional dan BKN Pusat. Dengan disebar ke kantor regional pelaksanaan penilaian akan menghemat biaya perjalanan dinas peserta *talent pool* karena proses penilaian berlokasi di daerah yang relatif dekat dengan lokasi asal. Menuju realisasi pelaksanaan JPT, saat ini Pusat Penilaian Kompetensi BKN akan menggelar akreditasi asesor guna menjamin standar kualitas hasil asesmen.

Sementara itu mengenai hasil *Talent pool* Jabatan Pimpinan Tinggi (JPT) Tahun 2016 yang telah dilaksanakan Agustus-september 2016 telah secara resmi diserahkan kepada 40 instansi yang mengirimkan peserta. Instansi-instansi tersebut yakni peserta itu yakni Badan Ekonomi Kreatif, Badan Kepegawaian Negara (BKN), Badan Narkotika Nasional (BNN), Badan Nasional Penanggulangan Bencana (BNPB), serta Badan Pengawas Obat dan Makanan (BPOM). Adapun instansi daerah meliputi dua pemerintah provinsi, 23 pemerintah kabupaten dan sepuluh pemerintah kota. Secara lebih rinci *Talent pool* JPT 2016 diikuti oleh 223 Pimpinan Tinggi dan 820 Pejabat Administrator sehingga total diikuti oleh 1043 peserta.

Jakarta, 20 Januari 2017  
Kepala Biro Hubungan Masyarakat,



Mohammad Ridwan  
NIP. 19730521 199912 1 001